

Selasa, 15 November 2011

Delapan Parpol Belum Sampaikan Laporan Keuangan

Singkawang, BERKAT.

Sebanyak 13 partai politik yang mendapatkan bantuan partai dari Pemerintah Kota (Pemkot) Singkawang yang mana dana tersebut di cairkan melalui APBD Kota Singkawang tahun 2010. Dari 13 partai politik yang mendapatkan, maka ada laporan keuangan yang disampaikan.

Demikian diungkapkan oleh Kaban Kesbangpolinmas Kota Singkawang, H. Juandi, kepada sejumlah wartawan, Senin (14/11).

Dijelaskannya, dari 13 partai politik yang mendapatkan bantuan, baru lima partai politik yang telah menyampaikan laporan keuangannya kepada Pemerintah Kota Singkawang.

"Sedangkan selebihnya yaitu sebanyak delapan partai politik belum menyampaikan laporan keuangannya," ungkap Juandi.

Ketika ditanya partai politik mana yang belum menyampaikan laporan keuangan.



JUANDI

Juandi enggan membeberkan partai politik yang mana.

Melihat hal ini, sambungnya, Pemerintah sudah mengambil langkah agar secepatnya depalan partai politik tersebut menyampaikan laporan keuangannya yaitu Pemerintah Kota Singkawang sudah membuat surat ke Badan Kesbangpolinmas untuk menindak lanjuti temuan dari BPK agar secepatnya

partai oolitik itu membuat laporan keuangan yang diambil dari APBD.

Diakuinya memang ada batas waktu dalam penyampaian laporan keuangan tersebut.

"Kalau melihat undang-undang yang baru batas waktu adalah satu bulan setelahakhir anggaran partai politik menyampaikan laporan keuangan, setelah itu laporan tersebut satu bulan disampaikan ke BPK dan paling lambat tiga bulan BPK akan mengadakan audit, dansetelah

di audit maka laporan tersebut dalam satu bulan akan segera diumumkan," jelasnya.

Dikatakannya juga, dari tiga belas partai politik yang telah mendapatkan bantuan memang semuanya tidak ada yang tepat waktu. Kalau memang batas akhir partai

politik tersebut tidak juga menyampaikan maka akan diberikan sanksi, dan sangsinya adalah partai politik tersebut tidak akan lagi mendapatkan bantuan dari Pemerintah Kota Singkawang untuk tahun berikutnya yaitu tahun 2012. (rud)